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Выполнять волю народа
Позавчера на заводе «Искра» 

состоялось выдвижение канди
дата в областной Совет депута
тов трудящихся. В три часа, 
после окончания смены, рабо
чие и служащие завода собра
лись по этому случаю в меха
ническом цехе.

После открытия собрания 
председательствующий секре-

g  9  ЕРА, 7 февраля, в клу
бе Металлургов прошло 

окружное предвы
борное совещание 
трудящихся наше
го города. На со
вещание пришли 
представители Новотрубного, 
Старотрубного, Хромпикового, 
Динасового заводов, строитель
ных управлений треста «Урал
тяжтрубстрой» и других пред
приятий, организаций и учреж
дений города, чтобы догово
риться о кандидате в депутаты 
Верховного Совета РСФСР по 
Первоуральскому избиратель
ному округу №  651.

Окружное предвыборное со
вещание открывает первый се
кретарь горкома КПСС А. И. 
Леонтьев.

Слово для выступления пре
доставляется начальнику отде
ла протяжки цеха №  3 Ново
трубного завода Г. И. Трифо
нову, который говорит, что в 
стране все шире и шире раз
вертывается избирате л ь н а я 
кампания.

— Рабочие, инженерно-тех
нические работники и служа
щие нашего завода, благодаря 
самоотверженному труду, ус
пешно выполнили план 1962 
года и за работу четвертого 
квартала коллективу присуж
дено переходящее Красное зна
мя Совета Министров РСФСР* 
я ВЦСПС, а также переходя
щее Красное знамя обкома 
КПСС за внедрение новой тех
ники. Неплохо новотрубншш 
поработали и в январе теку
щего года.

Огромные задачи стоят пе
ред коллективом предприятия 
в пятом году семилетки. Пред
стоит увеличить выпуск товар
ных труб на 22 процента. Вот 
над этой задачей весь наш кол
лектив сейчас упорно трудится.

На основании статьи 146 
Конституции РСФ СР и ст. ст. 
49 и 50 Положения о выборах 
коллективу Новотрубного за
вода впервые предоставлено 
право выдвинуть своего канди
дата в депутаты Верховного 
Совета РСФСР. 4 февраля на 
многолюдном общезаводском 
собрании мы назвали кандида
том в депутаты Верховного Со
вета Российской Федерации 
кольцевого цеха №  3 Федора 
Ивановича Старцева.

От имени трудящихся Ново
трубного завода я прошу под
держать нашего кандидата в 
депутаты Верховного Совета 
РСФСР тов. Старцева Федора 
Ивановича и в день выборов 
отдать за него свои голоса.

На трибуне бригадир брига
ды коммунистического труда 
трубосварочного цеха Старо
трубного завода Б. М. Яков
лев. Он сообщает, что трудя*

Окруж ное предвыборное совещание

Единодушное 
одобрение

НА СНИМКЕ (слева): на
трибуне — Г. И. ТРИФОНОВ, 
справа — участники предвы
борного совещания.

Фото Д. КИРЕЕВА.

щиеся Старотрубного завода 
на своем общезаводском собра
нии единодушно поддержали
новотрубников о выдвижении
кандидатом в депутаты Вер
ховного Совета РСФСР коль
цевого третьего цеха Новотруб
ного завода Ф. И. Старцева.

Главный механик Хромпико
вого завода В. И. Хухарев и 
обжигальщик Динасового заво
да М. И. Харин от имени тру
дящихся своих предприятий
поддержали выдвинутую ново- 
трубниками кандидатуру Ф. И. 
Старцева.

Выступает бригадир монтаж
ников четвертого стройуправ
ления треста «Уралтяжтруб
строй» Герой Социалистиче
ского Труда А. И. Петров. Он 
сообщает, что лучших сынов и

дочерей народа, передовиков и 
новаторов производства трудя
щиеся называют своими кан
дидатами в Верховный Совет 
РСФСР и местные Советы де
путатов трудящихся. Новотруб- 
ники выдвинули кандидатом в 
депутаты Верховного Совета 
Российской Федерации рабоче
го третьего цеха Ф. И. Старце
ва. От имени строителей я 
поддерживаю эту кандидатуру 
и выражаю уверенность в том, 
что тов. Старцев оправдает на
ше доверие, будет достойным 
слугой народа.

Кандидатуру тов. Старцева 
поддержали также от имени 
интеллигенции директор шко
лы № 32 М. И. Постоногова, 
комсомольцев и молодежи го
рода — секретарь ГК ВЛКСМ

С. Я. Корнилов; от коммуни
стической организации — се
кретарь ГК КПСС И. Н. Сбоев.

Предвыборное окружное со
вещание представителей трудя
щихся города Первоуральска 
единодушно постановило;

Поддержать выдвинутую ра
бочими, служащими, инженер
но-техническими работниками 
Новотрубного завода и поддер
жанные коллективами Хромпи
кового и Старотрубного заво
дов кандидатуры в депутаты 
Верховного Совета РСФСР 
тов. Старцева Федора Ивано
вича и просить его дать свое 
согласие баллотироваться по 
Первоуральскому избиратель
ному округу №  651.

Совещание также утвердило 
66 доверенных лиц.

Окружное предвыборное со
вещание единогласно приняло 
обращение ко всем избирате
лям избирательного округа 
№  651 (текст которого печата
ется ниже).

тарь партийного бюро А. Ф. 
Бабкин предоставляет слово за
местителю начальника механи
ческого цеха А. Ягупову.

— Нам предоставлено право 
выдвинуть от коллектива ^заво- 
да кандидата в областной Со
вет. Я предлагаю избрать нашу 
разметчицу Ольгу Михайловну 
Баженову.

15 лет работает Ольга Ми
хайловна на заводе разметчи
цей. Она в совершенстве изу
чила свою специальность, охот
но делится опытом с другими. 
Считаю, что О. М. Баженова 
достойна быть кандидатом в 
депутаты, говорит в заключе
ние тов. Ягупов. Прошу при
сутствующих поддержать мое 
предложение, а Ольгу Михай
ловну Баженову дать согласие 
баллотироваться по нашему из
бирательному округу.

Затем к трибуне подходит 
токарь этого цеха JI. Зуев. Мы 
хорошо знаем Баженову, гово
рит он. Она была в составе це
хового комитета профсоюза, 
чуцка, проста и отзывчива. На
деюсь, что она будет достой
ным кандидатом в областной 
Совет депутатов трудящихся.

— Мы не первый раз выд
вигаем кандидатов в депутаты, 
—сказал в своем выступлении 
П. С. Разумов, — но мне, на
пример, не совсем нравится их 
работа. Когда выдвигаем — 
знаем человека, выдвинули — 
забыли. Как они работают — 
неизвестно, депутаты об этом 
не отчитываются.

Баженова на производстве 
хорошая работница. Жизнь она 
знает, поэтому поддерживаю ее 
кандидатуру. — А Вы будьте 
ближе к народу, — обращается 
Разумов к Баженовой. — Об
щайтесь с ним, не теряйте свя
зи, выполняйте наш наказ.

Общее собрание рабочих, ин
женерно - технических работни
ков и служащих завода едино
душно поддерживает кандида
туру Ольги Михайловны Баже
новой и просит ее дать согла
сие баллотироваться кандида
том в депутаты областного Со
вета.

От дадим  
свои голоса 

за кандидат ов 
блока ком м унист ов  

и беспарт ийны х

Дорогие товарищи!
3  марта 1Уоз года состо

ятся выооры в Ьерховный 
Совет Р с ѵ с Р  и местные 
Советы депутатов трудящих
ся. Это — важное полити
ческое событие в жизни со
ветского оощества, большой 
и радостный праздник тру
дящихся нашей Родины.

Подлинно демократиче
ская избирательная систе
ма предоставляет всем тру
дящимся нашей страны пра
во участия в выоорах не
зависимо от пола и нацио
нальности, вероисповедания, 
имущественного положения 
и других ограничений, су
ществующих в капиталисти
ческих странах. Мы живем 
в славное время.

Ныне в разгар борьбы 
за успешное выполнение 
семилетки и всей величест
венной программы построе
ния коммунизма, принятой 
XXII съездом КПСС, мы 
особенно ясно видим, сколь
ко богатырской энергии 
вызвали в массах вдохнов
ляющие планы ленинской 
партии. Большие перспекти
вы в решении назревших 
задач развития советского 
общества открывают реше
ния ноябрьского Пленума 
ЦК КПСС.

Нынешние выборы в Вер
ховный Совет РСФСР и

Ко всем избирателям 
города Первоуральска

местные Советы депутатов 
трудящихся знаменательны 
тем, что подготовка к ним 
проходит в дни, когда наша 
Родина, успешно завершив 
четвертый год семилетки, 
уверенно вступила в 5-й год.

1963 год особенно должен 
быть знаменателен для тру
дящихся Свердловской об
ласти и города Первоураль
ска, как год выполнения 
плана семилетки по уровню 
промышленного производст
ва. Первый месяц пятого 
года семилетки ознамено
вался новыми трудовыми 
успехами. Коллективы про
мышленных предприятий и 
строительных организаций 
Первоуральска приняли вы
сокие социалистические обя
зательства, чтобы взять но
вые рубежи в развитии эко
номики, надо добиться рит
мичной работы каждого 
предприятия, работать высо
копроизводительно, выпу
скать продукцию отличного 
качества.

На предстоящих выборах 
в Верховный Совет Россий
ской Федерации и местные 
Советы депутатов трудя

щихся наша партия, как и 
прежде, выступает в тесном 
союзе с беспартийными ра
бочими, колхозниками, ин
теллигенцией. Это является 
ярким выражением несокру
шимого единства партии и 
народа.

Мы, собравшиеся на окруж
ное предвыборное совещание 
горячо поддерживаем выдви
нутого кандидата в депута
ты Верховного С о в е т а  
РСФСР СТАРЦЕВА ФЕДО
РА ИВАНОВИЧА и призы
ваем всех избирателей еди
нодушно отдать свои голоса 
за кандидатов блока комму
нистов и беспартийных! 
Пусть выборы в Верховный 
Совет Российской Федера
ции и местные Советы де
путатов трудящихся еще и 
еще раз продемонстрируют 
перед всем миром наше не
сокрушимое единство и не
поколебимую преданность 
родной Коммунистической 
партии, ее Центральному Ко. 
митету и Советскому прави
тельству, великому делу 
строительства коммунизма.

Обращаясь к Вам с насто
ящим призывом, мы выра

жаем твердую уверенность 
в том, что каждый труженик 
нашего города будет еще с 
большим напряжением сил 
трудиться над досрочным 
выполнением плана текуще
го года и задания семилет
ки по всем отраслям про
мышленности и строительст
ва, будет настойчиво бо
роться за наиболее полное 
использование внутренних 
резервов и возможностей 
для увеличения выпуска 
продукции, улучшения ее 
качества и снижения себе
стоимости, неуклонное по
вышение производительно
сти труда.

Да здравствует Коммуни
стическая партия Советско
го Союза и ее ленинский 
Центральный Комитет во 
главе с тов. Н. С. Хруще
вым!

Да здравствует родное 
Советское правительство!

Да здравствует советская 
власть — самая демократи
ческая в мире!

Все, как один, отдадим 
свои голоса за кандидатов 
блока коммунистов и бес
партийных!



С БОЛЬШИМ ПОДЪЕМОМ ПРОШЛИ СОБРАНИЯ ТРУДЯЩИХСЯ
ПО ВЫДВИЖЕНИЮ КАНДИДАТОВ В СОВЕТЫ

К а н д и д а т ы  Н овотрубн ого
Нагревальщик 
В. И. Дунаев

з а в о д а
в депутаты Свердловского об- 

С  ФЕВРАЛЯ после первой устн о го  промышленного Сове- 
Э  смены рабочие, инженер- та Депутатов трудящихся на- 

но-техничес.кие работники и слу- гревальщика индукционных ле
жащ ие цеха непрерывной про- чеи коммуниста Виктора Ива- 
катки Новотрубного завода до новича Дунаева и решили про
отказа заполнили свой вме- сить его дать свое согласие 
стительный красный уголок, баллотироваться по 223 изби- 
Собрание, посвященное выдви- рательному округу, 
жению кандидатов в депутаты

— достойный кандидат в депу
таты областного Совета.

Инженер 
А. Е. Овчинникова
На предвыборном собрании 

трубопрокатного цеха №  1 еди
нодушно выдвинули кандида
том в депутаты .Свердловского 
областного промышленного Со- 

Дружно прошло на собрании вета помощника начальника

После окончания металлур
гического института в 1937 го
ду А. Е. Овчинникова стала ра
ботать на Новотрубном заводе. 
Вначале была плановиком в 
цехе, затем заведует П РБ. По
том выдвигается заместителем

областного промышленного и выдвижение и кандидатов в Деха по производству и плани- 
городского Советов- депутатов депутаты по выборам в город- рованию инженера Антонину 
трудящихся открывает секре- ской Совет депутатов трудя- Евгеньевну Овчинникову, 
тарь партбюро цеха ,В. С. Фе- щихея. Своими кандидатами 
Доренко. трубопрокатчики назвали ма-

Первым на трибуну подни- стера стана «102» Анатолия 
мается начальник смены И. Т. Никандровича Чугунова, кра- 
Сироткин. новщицу Елизавету Ваеильев-

— По 223 избирательному ну Нищих, старшего мастера 
округу, — говорит он, — я термоотдела Веру Никифоров- 
предлагаю выдвинуть кандида- ну Ткаченко, первого секре- „ оіготгіт
том в депутаты Свердловского таря горкома КПСС Алексея н ач а ,^™ ль?и ко м  3отлела тоѵб- 
обдастного промышленного Со- Ивановича Леонтьева, старше- начальником сидела іруо
вета депутатов трудящихся го вальцовщика редукционного ной заготовки и с февраля 
нагревальщика индукционных стана Николая Владимирова года помощником на-
печей Виістора Ивановича Ду- ча Яранцева, старшего мастера пальника цеха № 1 по произ- 
наева. по ремонту оборудования на водству и планированию,

Виктор Иванович Дунаев ро- отделке Евгения Семеновича р ов Овчинникова награждена 
дидся и вырос в городе Пер- кина, резчицу отделки Ва- тремя медалями, значком от- 
воуральске. Свою трудовую риеттУ Михаиловну Кобякову. личинка социалистического со-
деятельность он начал на Но- д д М я а ^ я  Ревнования и почетными гра
вотрубном заводе. Служил в Рригадир tVid-dKct мотами. Она принимает актив-
рядах Советской Армии и де
мобилизовался в чине капита на стыке двух смен в этот

ского анализа.

Секретарь обкома 
КПСС М. А. Сергеев

Коллектив цеха №  8 на сво
ем '  собрании кандидатом в де
путаты областного промышлен

ное участие в общественной
мииилизивалсн в чине кашіта- ж ень пшшло собрание и в жизни: является лектором, члена член КПСС с 1949 гола /  прошло собрание и а ном заводской комиссии парна, член с іа ч и  года. тру0оволочильном цехе №  6. тийного контроля ппепгепяте

Вернувшись в город, он г-ркп^пь партийного бюро іиижяо контроля, председате- 
вновь поступил на Новотруб-.. д  р кР ролевРот имени кол- ЛеМ цехового бюро экономике- 
ный завод. .Вместе со строите- лектива предложил выдвинуть 
лями и монтажниками соору- кандидатом в депутаты област- 
жал стан «102». В цехе Вик- ного пр0мыщленного Совета
ется уВвааж1ниел?УН:̂ м м у н и сты  бРигадиРа ° тД |ла нержавею- 
сменьГ«Д» «казали е м /б о л ь -  £ иу Р^  Любовь Анатольев- 
шое доверие, избрав его сво- у
им партгрупоргом. Л. А. Мазка родилась в

Кандидатуру Виктора Ива- 1930 году, русская, беспартий- ного с  224 избиіэатель.
новича Дунаева, предложенную ная, образование среднее, іру- округу назвал секретаря
начальником смены И. Т. Си- довую деятельность начала Х /стн о?Г п ром ы ш лен н ого  ко 
роткиным, поддержал вальцов- сразу же после окончания митета К ПСС Михаила Алек* 
щик прошивного стана А, П. средней школы. Работала, сна- Алек
Ворошилов, чала в цехе JNs 3, а с 1905 го- f  “  ro n f  участник Оте

— Виктора -Ивановича Ду- да трудится в шестом цехе. В чественной воиаы инженер В 
НЯРРЯ _  яяявил ОН — Я знаю коллективе пользуется автори- воины, инженер, и
наева, — заявил он, — я знаю активно участвует в об- 1955 rcW  он выдвигается наеще по работе в четвертом тетрм активно участвует в оо 0ТБетсТ[Венную партийную рабо_
трубопрокатном цехе. Доверие щественн-ои жизни. ту в аш арат областяого комите-
наше этот человек оправдает Бригаде, которой руководит та партии, где руководит отде- 
с честью. Люиоъь Анатольевна, в прош- лом науки, школ и культуры.

Участники собрания едино- лом году присвоено высокое' С 1959 года М. А. Сергеев 
душно поддержали предложе- звание коллектива коммуниста- работает секретарем областного 
ние о выдвижении кандидатом ческого труда. Л. А. ІѴІазка комитета партии.

Более трех 
тысяч . рабочих, 
служащих и ин
женерно-технических работни
ков «Уралтяжтрубстроя» собра
лись во вторник в цехе завода 
Ж БИ К. Председатель построй
кома М. И. Королев предостав
ляет слово бригадиру комплек
сной бригады СУ №  4 П. Е. 
Некрасову.

— Я выдвигаю кандидатом 
в депутаты Свердловского про
мышленного областного Совета 
депутатов трудящихся по 228 
избирательному округу брига
дира монтажников четвертого 
строительного управления Ни
колая Куприяновича Ковалева, 
1927 года рождения, образова
ние 7 классов, беспартийного. 
Трудовую деятельность тов. Ко
валев начал после окончания 
школы ФЗО в 1945 г. До 1955 
года работал каменщиком в СУ 
№  4. После окончания шести
месячных курсов по освоению 
монтажа крупноблочных и 
крупнопанельных домов, он 
был назначен бригадиром мон
тажной бригады.

Кандидатуру Н. К. Ковале
ва поддерживает начальник 
производственного отдела СУ 
№  4 В. В, Чукин.

.Слово по выдвижению кан
дидата в депутаты промышлен
ного областного Совета депута
тов трудящихся по 225 Соцго- 
родскому избирательному ок
ругу предоставляется секрета
рю комитета комсомола С. Ше- 
ломенцеву.

2  ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА 
в Ш т *  1983

Единодушное решение
— Я выдвигаю кандидатом 

в депутаты областного Совета, 
— сказал он, — первого се
кретаря обкома ВЛКСМ Алек
сандра Степановича Куклинова.

Предложение Станислава 
поддерживают председатель по
стройкома СУ-2 Н. С. Смир
нов и секретарь парткома А. М. 
Елькиц.

Собрание рабочих, инженер
но - технических работников и 
служащих треста решило 
поддержать выдвинутые кан
дидатуры и просить А. С. Ку
клинова и Н. К. Ковалева дать 
согласие баллотироваться по 
225 и 228 избирательным ок-

Передовые люди...
СТАРОУТКИНСК

Рабочие, инженерно-технические работники и служащие Старо- 
уткинского металлургического завода выдвинули кандидатом в де
путаты областного промышленного Совета по 234 избирательному 
округу сменного мастера доменного цеха, члена КПСС Леонида 
Михайловича Галкина.

Л. М. Галкин родился в 1928 году. С августа 1949 года тру
дится на Староуткинском металлургическом заводе в качестве ра
бочего, помощника мастера доменного цеха и с 1950 года смен
ным мастером. Тов. Галкин принимает активное участие в обще
ственной жизни.

КУЗИНО
Кузинские железнодорожники на своем собрании единодушно 

назвали кандидатом в депутаты областного промышленного Сове
та Николая Ивановича Скоробогатова, 1912 года рождения, рус
ского. Свою трудовую деятельность тов. Скоробогатов начал с 
1929 года в должности технического конторщика и вырос до ко
мандира. Работал он на железнодорожном транспорте в. разных дол
жностях. Сейчас — машинист-инструктор паровоза. За безупреч
ный и долголетний труд награжден орденом Красного Знамени и 
медалью «За трудовую доблесть».

Тов. Скоробогатов помогает товарищам в освоении мастерства 
вождения локомотивом.

РУДОУПРАВЛЕНИЕ
6 февраля на многолюдном собрании коллектив рудоуправления 

решил послать кандидатом в депутаты областного промышленного 
Совета по 222 избирательному округу старшего машиниста экска
ватора горного цеха Анатолия Ильича Русинова. Родился он в 
1922 году. Многие годы трудится в рудоуправлении, в совершен
стве овладел техникой и этому искусртву обучает других.

Тов. Русинов принимает активное участие в общественной жиз
ни, член горкома КПСС, депутат городского Совета. Свой высоко
производительный труд на производстве А. И. Русинов умело соче
тал с учебой в школе рабочей молодежи. В 1962 году он успешно 
закончил ее, получив аттестат зрелости.

ДИНАС
Огнеупорщики завода на своем собрании вновь назвали канди

датом в депутаты областного промышленного Совета по 220 из
бирательному округу начальника планового отдела Александру 
Афанасьевну Лазебную.

А. А. Лазебная принимает большое участие в общественной 
жизни предприятия, выступает перед трудящимися с лекциями и 
докладами. Уже несколько лет она активный член общества по 
распространению политических и научных 'знаний. Многое она 
сделала для избирателей и как депутат областного Совета.

ЗАВОД САНТЕХИЗДЕЛИЙ
На стыке смен в литейном цехе завода прошло предвыборное 

собрание, посвященное выдвижению кандидатов в депутаты обла
стного промышленного Совета. Директор завода А. М. Хазанович 
называет кандидатом в депутаты областного промышленного Со
вета заведующего облздравотделом, коммуниста Василия Лаврентье
вича Вишневского.

Тов. Вишневский работал заведующим горздравотделом в нашем 
городе с 1948 по 1952 год. В 1952 году его выдвигают замести
телем заведующего областного- отдела здравоохранения, где он 
трудился в этой должности по 1954 год. С 1954 года и по на
стоящее время тов. Вишневский работает заведующим облздравот
делом. Он четыре раза избирался депутатом областного Совета де
путатов трудящихся.

Предложение тов,- Хазановича поддержали М. П. Кошелев и 
другие товарищи. Собрание единодушно решило выдвинуть кан
дидатом в депутаты областного промышленного Совета по 219 ок
ругу тов. Вишневского Василия Лаврентьевича.

ругам.
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Г І РИДАВАЯ исключитель- 
* * но важное значение ор

ганизации и проведению поли
тической работы среди трудя
щихся по месту жительства в 
период подготовки к выборам 
в “Верховный Совет РСФ СР и

Массовые мероприятия
«г »  №. —- ______ ■___________ — — -  -  гіяі  ства. Так, например, из, 110H d i  І Й Г Й Т П У Н К Т І В  агитаторов 33 избирательно-
*  ® *  ■ *  *  J  го участка 62 побывали с бе-

дящихся партком треста1 «Урал- проведена организационная и проявили избиратели к встречам ^ о Т е Т ^ я Г ч и с л е . ^ о -
Т  Д я  “ Г і г ? кая„ Раб,0Т„а Сре" -  варищи с . В,- Бакланов, В. И.

196-4 года рассмотрел этот во--р, ІсІІѴШ,, 1М4-" осшсд j  х ѵ.
Щелоков, Ф А. Серов и дру- с председателем горисполкома

где заведующими А. В. том горсовета А. Г. Яковлевой Кривицяая; м  Кротова;
подобраны и утверждены заве
дующие пяти агитпунктов в 
закрепленных микрорайонах и 
их заместители, из числа руко
водящих партийных, профсо
юзных и -хозяйственных работ
ников.

Все пять агитпунктов на из-

гие. в - А - Гришановым И депута- п п ѵ г и р  А к т и в н о  в е п ѵ т  юабо- 
Агитколлектив избирательно- том Верховного Совета РСФ СР тѵДР^итя; ппм ня и з^п атель-

М. Соболев, Н. Д. Толстых

го участка №  26 (центр библи- В. В. Политиковым. В своих ь  тке №  26  в  ф  Коцу.
отеки объединенного построй- выступлениях В. А, Гришаков бей Е Мазуро д  j j  jq p_
кома) в январе организовал и и В. В. Политиков просто, до- ’ V, jyr Жевляковя и пп
провел 25 различных массо- ходчиво, убедительно рассказа- ’ ' ' ,
вых мероприятий. Тут и вече- ли о внутренней и внешней поли- Д° Дня выооров осталось

осе нить aramjHMUD па. па- ра вопросов и ответов, и дис- тике нашей партии ,‘правитель- немного времени, а предстоит 
бирательных участках № №  16, путы, лекции и доклады. Про- ства, каких выдающихся успе- ^делатвіт®^е “ а‘
24 26 27 33 в конце декаб- читаны лекции об итогах но- хов достиг советский народ и Д° улучшить раооту каждого 
ря 1962 года и в начале янва- ябрьского Пленума ЦК КПСС, трудящихся нашего города в агитпункта и агитатора, свое- 
ря текущего года были откры- о международном положении борьбе за выполіюние лстори- временно проверить и уточнить 
ты и начали свою деятель- и о советско-кубинской друж- ческих решении XXII съезда списки избирателе , хор 
ность, бе. -Состоялись диспут молодых КПСС, о проведенной работе подготовить и оборудовать по-

28 января партком вновь избирателей «О девичьей гор- Верховного Совета РСФ СР за мещение для голосования, п р .  
на своем заседании рассмотрел дости и мужском достоинстве», ^ть ір е^ го д а  семилетки и гор- в°е̂ ьр и ™итяере ® обилизоват‘ь

всех трудящихся на новые тру

ту агитаторы на избиратель-

вопрос «О состоянии и мерах доклад-беседа о роли общест- исполкома, 
улучшения работы на агитпун- венности в борьбе с преступно» Большинство агитаторов ак-
ктах». Было отмечено, что на стью и другие. тивно включилось в работу с Д°вые успехи.
всех закрепленных участках Особенно большой интерес избирателями по месту житель- 14. НЕКРАСОВ



Семилетку— 
в пять лет!

Равнение 
на передовиков!

По следам выступлений газеты
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Строить 
добротно,

Воспитание
лесорубов

улучшилось
23 ноября минувшего года в 

нашей газете была помещена 
статья «ТАК ЛИ НАДО ВОС
ПИТЫВАТЬ ЛЕСОРУБОВ». В 
ней критиковались партийная 
организация Первоуральского 
леспромхоза и рабочком за 
упущения в организации сорев
нования за коммунистический 
труд и массово - политическую 
работу с трудящимися.

Партийное бюро (секретарь 
Е. И. Черданцева) правильно 
восприняло критику, обсудив в 
конце ноября вопрос об усиле
нии идеологической работы на 
партийном собрании. Разговор 
на собрании был деловой, объ
ективный. Выступившие ком
мунисты отметили целый ряд 
недочетов и в своем решении 
наметили пути по усилению 
воспитания лесорубов.

При партийной организации 
создана группа докладчиков из 
руководящих работников лес
промхоза и лесопунктов. В нее 
входят директор леспромхоза 
тов. Шамарин, главный инже
нер тов. Резвухин, инженер по 
технике безопасности тов. Пе
тухов, зам. секретаря партий
ного бюро тов. Овчинников и 
другие — всего 14 человек. 
Многие товарищи подготовили

перекрыт. По выпуску валовой 
продукции производственная 
программа выполнена на 115,8 
процента, на одного рабочего 
выработка составила 116 про
центов, себестоимость продук
ции снижена на 11 процентов.

За хороший, вы- 
сокопроизвод и- 
тельный труд в 
четвертом квар
тале коллектив 
леспромхоза удо
стоен переходя
щего Красного 
знамени горкома 
КПСС и исполко
ма горсовета.

Чем объяснить такие хоро
шие показатели лесорубов?

Объясняется прежде всего 
тем, что партийное бюро, адми
нистрация и рабочий комитет 
единым фронтом подтягивали 
отстающие бригады до уровня 
передовых, проводили боль
шую организационную и массо
во - политическую работу в 
бригадах и на лесопунктах. 
Весь руководящий состав, на
чиная от начальников отделов и 
кончая директором, был за
креплен за лесопунктами и 
решал там оперативно весь 
комплекс вопросов. Именно та
кое раскрепление и умелая ра
бота руководителей в низовых 
звеньях и на участках позволи
ли успешно выполнить план и 
социалистические обязательст
ва. Производственный план ян
варя 1963 г. тоже завершен 
усцешно.

На Кузинском, Меркитаси- 
хинском и Перескачкинском ле
сопунктах имеется немало пе
редовых бригад.

Партийная, профсоюзная ор
ганизации и администрация 
принимают меры по улучше
нию условий труда рабочих. 
Тяжелый труд в лесосеках 
(исключая обрубку сучьев) ме
ханизирован. Механизированлекции и выступали с ними неЧ , ______ ѵ* ХТь С4 Л A X J. Л А ЛАСАДД e

ред избирателями. Группой до- Труд грузчиков и раскрежовщи 
кладчиков руководит зам. ди- ™  на складах в  каЖдом ле- 
ректорщ опытный пропагандист j СОпункте на автобусах возят

рабочих в лесосеки и обратно.С. М. Осадченко.
Первоуральцы, переняв опыт 

парткома и рабочкома Коуров-

За последнее время в ре
дакцию городской газеты 
очень много поступает писем 
от трудящихся о низком ка

честве строительно-монтажных 
работ, переделках, на которые 
вынуждены идти руководители 
строительных организаций.

Очень хорошее дело в связи с этим заду
мал коллектив участка «Уралэлектромонтаж», 
решив обратиться ко всем рабочим, инженер, 
но-техническим работникам строительных уп
равлений треста «Уралтяжтрубстрой» и спе
циализированных организаций с призывом 
не допускать переделок на строительстве, что 
ведет к снижению себестоимости строитель
но-монтажных работ.

Публикуя сегодня это обращение, редакция

О Б Р А Щ Е Н И Е

Следовать примеру 
электромонтажников!
Трудовые успехи — 
к выборам в Советы!

без переделок
городской газеты надеется, что все коллекти
вы строительных управлений треста «Урал
тяжтрубстрой» и субподрядных организаций 
горячо откликнутся на призыв коллектива 
участка «Уралэлектромонтаж», и их руководи
тели выскажут свои мнения на страницах го
родской газеты.

коллектива рабочих и инженерно-технических 
работников участка Мо 4 первого Свердловского 
монтажного управления треста «Уралэлектромон
таж» ко всем строителям и монтажникам города

Сделано немало. Воспита
тельная работа с лесорубами

ского леспромхоза, изготовили улучшилась, но это не значит, 
железные щиты с конкретными что все нед0четы в массово-по- 
призывами к лесорубам о до- ЛИТИческой и организаторской 
срочном выполнении плана пя- радоте устранены. К сожале-гглпл тілпо ломитточчги U ТТПѴГНѴ г ,7 л  „нию, их еще много. Очень ела- 

о  бо, например, работает клубная
„„ _ , _____1 художественная самодеятель-
Кузинском лесопункте оборл до- ность не чувствуется боевито- 
вана доска, где за каждый день сти комсомольцев. Имеются

того года семилетки и других 
качественных и количественных 
экономических показателей.

показываются результаты 
боты комплексных бригад.

ра- случаи нарушения трудовой
_  ІХ ___ _ дисциплины и общественного
В настоящее время бригады ПОр ЯДКа> наблюдается теку

честь рабочей силы, особенноСкоробогатова, Морозова, Гера 
симова, Кунгурова, всего шесть, 
соревнуются за почетное зва
ние коллективов коммунистиче
ского труда.

Коллектив Первоуральского 
леспромхоза успешно завершил 
годовой план по всем произ
водственным показателям. И 
особенно он хорошо потрудил
ся в четвертом квартале. План 
по заготовке, подвозке и вы
возке древесины значительно

ЧИТАТЕЛИ ПРЕДЛАГАЮ Т

ЭТО БУДЕТ УДОБНЕЕ
Наряду с ростом бытовых 

комбинатов, немаловажную
роль играет и баня, которая 
так много отнимает времени 
ввиду ее большой перегрузки. 
Помыться в бане мужчине — 
это еще полбеды, но женщи
нам это просто горе, потому 
что их отделение всегда быва
ет перегружено. А вот муж
ское отделение почти всегда 
бывает свободное. Это речь 
идет о бане № 1 Новотрубио- 
го завода.

Есть смысл один день в не
делю оба отделения отдать 
для женТцин. Это даст возмож
ность им не тратить по 3 —4 
часа в день на баню. Думается, 
что наше предложение будет 
положительно рассмотрено в 
ЖКО, и все женщины будут 
благодарны за такое разумное 
решение.

ЗЛОКАЗОВ, ЗОБНИН,
и другие. Всего 7 под
писей.

среди молодежи. Над всеми 
этими вопросами следует пар
тийной и профсоюзной органи
зациям крепко потрудиться.

А. ТИМОШИН.

Дорогие товарищи!

Обсуждая решения- ноябрь
ского Пленума ЦК КПСС и 
принимая социалистические обя„ 
зательства на 1963 год, кол
лектив рабочих и инженерно- 
технических работников участ
ка преисполнен творческих сил 
досрочно выполнить семилет
ний план, повысить производи
тельность труда и снизить се
бестоимость строительно - мон
тажных работ.

Одним из важнейших факто
ров снижения стоимости строи
тельно - монтажных работ наш 
коллектив видит в том, чтобы 
при совместных работах не
скольких организаций на одном 
объекте не допускать переде
лок, которых очень много было 
в истекшем году.

Вот, например, жилстрои
тельство. В домах № №  12, 26, 
4 и других 35 квартала были 
испорчены проводки в местах 
установки дверных коробок. В 
доме №  20 в шести квартирах 
в декабре была сорвана про
водка со всеми осветительными 
приборами. Здесь же были пор
ваны кабели, идущие к домам 
№ №  21, 16 и ТП-4.

Недоделки допускаются и на 
сооружении промышленных объ. 
ектов. На Хромпиковом заводе 
был испорчен кабель от ТП-9 
ПУФ до насосной мазутного хо
зяйства общей длиной 310 ме
тров, который был полностью 
заменен новым. На насосной 
«4А» были обрезаны тр^бы, 
проложенные под перекрытием. 
В бихроматном корпусе на от
метке плюс 1,1,4 были помяты 
трубы и кабель, проложенный 
в этих трубах, в общей слож
ности: труб — 150 метров й 
кабеля — 100 метров

На Новотрубном заводе на 
обесфеноли.вающей установке

«УралэлектромонтаЩом» было 
проведено электроосвещение, 
которое в настоящее время боль
шей частью пришло в ( негод
ность, так как строители и дру
гие монтажные организации, ра
ботая небрежно, посбивали све
тильники и пообрывали про
водку на сумму 1.200 рублей.

Подобное можно наблюдать и 
со стороны рабочих «Урал- 
электромонтажа», когда после 
выполненных строителями отде. 
лочных работ производятся 
электромонтажные, и строители 
вынуждены потом вести пере
делки.

'Сегодня мы не можем ми
риться с такими безобразиями 
и призываем всех, кому дорога 
рабочая честь, повести реши
тельную борьбу против бесхо

зяйственности. В свою очередь 
коллектив участка №  4 «Урал- 
электромонтажа» обязуется со
блюдать культуру производст
ва, бережно относиться к вы
полненным работам любой ор
ганизации, кто плечом к плечу 
трудится вместе с нами на 
строительстве промышленных и 
других объектов города. Наши 
задачи — быстрейший ввод 
производственных мощностей 
при значительном снижении 
стоимости строительно - мон
тажных работ и повышении 
производительности труда.

Обращение принято на 
общем собрании рабочих и 
инженерно - технических 
работников участка № 4
«Уралэнергомонтаж».

ш
НОВЫМИ УСПЕХАМИ в тру-

А JB  р е д а к д д д о  шршхмло пмсъш о

Навести порядок 
на складе

ВТОРЫ письма, присланного 
недавно в редакцию, рас

сказывали о беспоря
дках на складе отде
ла главного механи

ка Новотрубного завода, й вот 
мне, члену городского совета 
рабкоров, поручили разобраться с 
этой жалобой, установить досто- не так- На складе оказывается

 ̂ трудящ ихся ... _ .   ,
V (т У* и гл  П І_І Г* ОІЧОО б* Л I I LА Л ГУ 1А Г" Т LA LJ О- .

верность изложенного.
I

тье
прокатных 
действительно 
большим покровом снега. Много 
времени теряют заготовители це
ха № 8, которые завозят литье 
и поковку в цех для механиче
ской обработки. Им самим при-

нет другого— элементарной дис
циплины. Шестнадцать его ра-

ва говорит, 
достойном
В. И. Котельниковой j ного 

писали председателю 
тов. Алексеенко, но ответа 
следовало.

Несмотря на то, что .сортиров
щицы оправок, которые загруже- 5 собрать первый этаж.

п.йпиегп СНИМКе:Л  И- ПеГ

На проводимых собраниях в 
течение трех лет ставился во- их участках, откуда 
прос о трудовой дисциплине сор

ходится разыскивать под снегом тировщицы оправок В. И. Ко- 
заготовку, находящуюся в общей тельниковой, которая работает, 
свалке. Идя на розыск деталей, когда ей захочется, а деньги по- 
у рабочего появляется дрожь во лучает наравне с другими. За

еще. четыре кладовщика, кото-1 
рых 3. Г. Гробов также не мо-1 
жет заставить это делать на сво- 

ежедневно 
вывозятся тонны металла.

Почему бы председателю цехо- j 
вого комитета

РЕДАКЦИЯ ОТВЕЧАЕТ
ТТ. ПЛАКСИНОИ, 
АЛЕКСАНДРОВОЙ, 
МАСЛЕНИЦЫНОИ 

И ДРУГИМ 
Ваше письмо о плохом авто

заводоуправления бусном движении направлено 
„ . , руководителям автохозяйства.

I . М. Помялову не обратить вни- р[0 этому вопросу недавно со
всем теле, так как не исключена последнее время она стала про- мание на работу профсоюзной стоялось заседание исполкома

сто дезорганизатором дисциплины группы рабочих склада ОГМ? Хо- | устранения неТостаткожРЫ ДЛЯвозможность травмироваться.
I  все эти беспорядки замести

тель главного механика А. К. к труду, грубостях неоднократно 
Попов и заведующий складом докладывалось А. К. Попову, но

среди рабочих. О ее отношении чется надеяться, что и главный
механик завода Н. Л. Гремячкин ] В редакцию поступило письмо 

о нарушении правил торговли в

3. Г. Гробов мотивируют тем, результатов ОТ ЭТОГО никаких. Не останетсЯ от ЭТ0Г0 В стороне. : ?ор°а к^пия письма направлена
что нет людей. На самом деле это Профгрупорг В. М. Рукавишнико- П, МАРУС.

директору горпищ еторга тов. На- 
дольской Т. В,



В 1962 ГОДУ наши спортсмены добились не
плохих результатов в развитии физкультурно- 

массовой работы. В рядах физкультурников'23 тьь 
сячи человек. Подготовлено за год три мастера 
спорта, 33 перворазрядника, 464 — второразряд
ника, 2782 значкиста ГТО первой и второй степе
ни. Большой вклад в развитие физкультурно-мас
совой работы внесли 
спортивные о б щ е с т в а  *■* f *  w jr  Л  JQ> j t v
«Труд» Новотрубного за- »  »  V J  D  V* С  Г а  V»* t S  Ж Е %JF

Поговорим о проблемах развития спорта

Готовить резерв  
и настойчиво

вода, треста «Уралтяж
трубстрой» и завода «Искра», «Трудовые резервы». 
«Спартак». Здесь серьезно занимались подготовкой 
опортсменов-разрядников и значкистов ГТО.

Вместе с тем в ряде коллективов физкультурно- 
массовая работа не приняла широкий размах. Боль, 
шие массы молодежи не вовлекаются в спорт. На- 
пример, на Новотрубном заводе два года тому на
зад было принято обязательство; добиться, чтобы 
каждый второй трудящийся был физкультурником, 
однако это обязательство осталось не выполнен
ным. Такое же положение и на других наших ве
дущих предприятиях.

В 1962 году в летний период мало проводилось 
массовых спортивных соревнований. Да и сейчас 
уже прошла половина зимы, а соревнований по 
лыжному, конькобежному спорту проводится очень 
мало. На Новотрубном заводе идет зимняя спарта 
киада, но участие в ней принимает небольшой круг 
спортсменов. На Хромпиковом и Динасовом заво
дах соревнования по зимним видам еще не устраи
вались, за исключением хоккея.

Совершенно недопустимо, когда не используются 
имеющиеся спортивные сооружения. На Динасовом 
заіводе есть хороший хоккейный корт, большое ле
дяное ,поле, но за их содержанием никто не сле
дит: снег не убирается, состояние льда плохое, 
спортсооружения пустуют. На Хромпике имеется 
хороший теннисный корт. Его можно приспособить 
для игры в хоккей с  шайбой, или под каток для де
тей. Однако он не используется. На стадионе Но

вотрубного завода два больших ледяных поля и 
хоккейный корт были открыты для проката только 
в конце декабря, хотя готовы были еще в ноябре.

Особую тревогу вызывает подготовка резерва по 
основным видам спорта. В основном из детей и 
юношей готовят гимнастов и конькобежцев. Это 
очень хорошо. Но по таким важным видам спорта, 
как легкая атлетика, волейбол, баскетбол, работы 
с детьми не ведутся. Руководителей спортивных 
коллективов не волнует, что легкая атлетика в го
роде потеряла былую славу и резерв по ней не го
товится. Такое положение совершенно ненормаль
но.

Плохо организована у нас производственная гим
настика. На Новотрубном заводе гимнастикой за
нимается только 25 процентов трудящихся, а на 
Хромпиковом, Динасовом и некоторых других пред
приятиях и учреждениях не занимаются вообще.

В развитии физкультурцо-массовой работы осо
бую роль должны играть комсомольские организа
ции. Однако их участие в этом деле далеко недо
статочно. Слабо руководит и мало оказывает по
мощи физкультурным организациям горсовет сою
за спортивных обществ и организаций во главе с 
председателем В. Чукановым.

Постановлением Бюро ЦК КПСС по РСФ СР от 
25 августа 1962 года принято предложение Все
российского совета Союза спортивных обществ и 
организаций о проведении финальных соревнова
ний третьей летней спартакиады народов РСФ СР

в июле 1963 года в 
г. Горьком. Перед фи
нальными соревнования
ми спартакиады будут 
проведены зональные со
ревнования между сбор
ными командами обла
стей, краев и автоном

ных республик Российской Федерации, а им долж
ны предшествовать массовые соревнования Физ
культурников на промышленных предприятиях, 
стройках, в учреждениях, школах, спартакиада в 
районах, городах, областях, краях.

Спартакиада должна явиться проверкой состоя 
ния массовой спортивной и оздоровительной рабо
ты, способствовать более широкому вовлечению 
трудящихся и молодежи в регулярные занятия 
физкультурой и спортом.

Однако физкультурные коллективы города до 
сих пор не ведут подготовки к спартакиаде. И 
опять-таки главная вина ложится на комсомольские 
организации. З а  последнее время в городе не чита
ются лекции на спортивные темы, по физкультуре 
и спорту мало наглядной агитации. Например, на 
стадионе Динасового завода нет ни одного лозун 
га, мало их и на стадионе Старотрубного завода.

Нельзя мыслить физкультурную работу без хо
рошего спортивного инвентаря. К сожалению, го
родские торгующие организации очень плохо обес
печивают ими спортсменов. Нужно, чтобы к лету в 
магазинах был в достаточном количестве весь не
обходимый спортинвентарь. Партийные, профсоюз 
ные и комсомольские организации обязаны уже Сей
час оказать помощь спортивным коллективам в ор 
ганизации физкультурной работы, обратить внима
ние на массовое участие трудящихся в спортивных 
мероприятиях.

Ю. КОРШУНОВ

V

ГРУЗЫ — БЕЗ 
ДВИЖЕНИЯ

ЭКВАДОР. В от
крытом недавно в Гу
аякиле новом морском 
порту прекратились 
работы: забастовали
грузчики. Они требу- I 
ют улучшения условий 
труда.

ГОЛОДОВКА I
ПРОДОЛЖАЕТСЯ
ГРЕЦИЯ. 900 пор

товых рабочих Пирея | 
и 19 жен рабочих, за- | 
крывшись в здании 
рабочего центра Пи
рея, продолжают голо
довку. Рабочие требуч 
ют повышения зарпла
ты.

В Салониках нача
лась 48-часовая заба
стовка рабочих пека
рен и мукомольных 
предприятий города в 
знак протеста против 
антирабочего законо
проекта правительства.

Более двух недель 
продолжается забастов
ка учителей государст
венных школ и гимна
зий.

БЕЗЛЮДНО 
НА ПРИСТАНЯХ

НИГЕРИЯ. ОКОЛО 4.000 
П О Р Т О В Ы Х  Р А Б О Ч И Х  
Б А С Т У Ю Т  В Л А ГО С Е , 
Т Р Е Б У Я  П О В Ы Ш Е Н И Я  
З А Р А Б О Т Н О Й  П Л А Т Ы  И 
У Л У Ч Ш Е Н И Я  У С Л О В И И  
Т Р У Д А . Э ТА  З А Б А С Т О В 
К А  Б Ы Л А  О Б Ъ Я В Л Е Н А  
ПО П Р И З Ы В У  Н И Г Е Р И Й 
СКО ГО  Н А Ц И О Н А Л Ь Н О 
ГО С О В Е Т А  П О Р Т О В Ы Х  
Р А Б О Ч И Х .

З А Б А С Т О В К А  В Л А Г О 
С Е  Я В Л Я Е Т С Я  Ч А С Т Ь Ю  
О Б Щ Е Н А Ц И О Н А Л Ь  Н О И  
ЗА Б А С Т О В К И  П О Р Т О В Ы Х  
Р А Б О Ч И Х , К О Т О РА Я  Т А 
К Ж Е  П Р О И С Х О Д И Т  В 
К А Л А Б А Р Е  И П О Р Т -Х А Р  
К О Р Т Е .

В ОТВЕТ НА ЛОКАУТ
ТУРЦИЯ. Администра

ция стамбульского заво
да «Кавел Кабло» уволи
ла рабочих, которые 
10 дней назад объявили  
забастовку в знак проте
ста против увольнения 
четы рех своих товари
щей и попыток владель
цев предприятия добить
ся выхода рабочих из 
проф сою за.

Протестуя против этой 
меры администрации, ра
бочие устроили дем онст
рацию. Демонстранты ус
тановили пикеты, нико
го не пропуская на за
вод. Полиция, высланная 
к месту событий, аресто
вала несколько человек.

ПЕРВЕНСТВО РСФСР ПО ХОККЕЮ С Ш АЙБОЙ

Лидируют новотрубкйки

Г  ЕРМАНСКАЯ Демократическая Респуб- 
* лика. В телятнике сельскохозяйственно

го производственного кооператива имени 
Клары Цеткин в Цшортау (район Делицш) 
недавно произошло интересное событие. У 
коровы Лисси родились трое близнецов — 
телка и два бычка.

На снимке: бригадир Манфред Гачке (сле
ва), дояр Отто Пешке и его жена осматрива
ют новорожденных.

Будьте внимательны на улице
В' прошлом году в нашем го

роде возросли дорожные про
исшествия, иногда с тяжелыми 
последствиями. Причиной этого 
является увеличение транспор
тных средств. Многие и пеше
ходы не соблюдают элементар
ные правила уличного движе
ния при переходе улиц и дорог, 
особенно, в районе рынка. В 
часы пик интенсивность движе

ния транспорта и пешеходов 
возрастает неизмеримо. А пе
шеходы, не убедившись в без
опасности, перебегают дорогу 
перед близко идущим транспор
том и нередко становятся жерт
вами.

Например, Галя Дурнина, 
ученица 11 школы, стала пе
ребегать дорогу перед автобу
сом, была сбита и получила 
тяжелую травму, а Н. Огнева, 
работница цеха №  19 Новотруб
ного завода, попала под авто
мобиль. Или вот еще, К. Бак-

тирева не посмотрела, можно 
ли переходить улицу и на нее 
наехала машина.

Несмотря на передачи по ра
дио, освещение в местной печа
ти о необходимости соблюдения 
правил уличного движения, 
устройства горок, катков для 
детей в безопасных для этого 
местах, все же рабочий Ново
трубного завода цеха «Т-5» 
Иван Семенов сделал ледяную 
горку так, что с нее дети ка
тались прямо на проезжую 
часть дороги. В результате пол
месяца назад десятилетний Во
ва Киберев вместе с другими 
ребятами попал под колеса ав
томобиля.

Можно привести и такой 
пример, к чему приводит появ
ление в пьяном, состоянии на 
проезжей части дороги. 15 ян
варя рабочий завода сантехиз
делий Александр Бондаренко, 
находясь в пьяном виде на 
улице Ильича в поселке Динас, 
был сбит автомобилем. И лишь 
по чистой случайности получил

ушиб ноги. Но могло быть и 
хуже.

Таких примеров можно наз
вать очень много. Нужно, что
бы общественность города не 
проходила мимо того, где и 
как проводят досуг дети, не уг
рожает ли их жизни, убирать 
с проезжей части дороги ката
ющихся детей на лыжах, конь
ках и санках, а также появляю
щихся лиц в нетрезвом состоя
нии. Это сохранит им жизнь и 
здоровье. Нужно, чтобы в на
шем городе не было аварий с 
тяжелыми человеческими жер
твами.

В. КОНСТАНТИНОВ,
начальник отделения ГАИ, 

капитан милиции.

Прошла всего лишь неделя, 
как в кортах стадионов нача
лась форсированная борьба 
шайбистов, выступающих по 
второй группе Российской Фе
дерации. В зоне Свердловской 
области, где играет команда 
спортивного клуба «Уральский 
трубник», восемь команд из го
родов Серова, Ревды, Красно- 
турьинска, Красноуральска, 
В.-Салды, Алапаевска. Как из
вестно, одна команда, занявшая 
первое место в зоне, продол
жит борьбу в финале десяти 
победителей зон второй группы 
РСФ СР. Большинство команд 
уже провели по четыре игры.

В среду новотрубники при
нимали на своем корте красно- 
турьинцев («Базстрой»). Доволь
но сильный и опытный «про
тивник» первоуральцев не про
явил своей прежней боеспособ
ности, За  три секунды до окон
чания матча счет на табло ос
тался с двухзначным числом в 
пользу наших шайбистов 12 ; 1. 
По три шайбы забросили 
Р. Бранчуков, А. Трухин, 
П. Пономарев, две В. Босенко 
и одну J1. Плотников.

Сейчас трудно сказать о 
претенденте на первое место. 
Но есть надежда, что перво
уральцы, судя по потерянным

очкам, возглавят турнирную 
таблицу наравне с таким опыт
ным коллективом, как «Локо
мотив» г. Серова, не досчиты 
вающий в своем активе тоже 
одного очка. Наши давние со
перники— ревдинцы после двух 
побед проиграли красноураль- 
цам (4 :1 1 ).''Потерпела пораже
ние и еще одна авангардная 
команда зоны, это серовская 
«Металлург» Она со счетом 
3:5 отдала два очка ревдин- 
цам. \]

Вот как выглядит турнирная 
таблица на 6 февраля:

Игр
нтз О
Серое
«Локомотив»
Красноуральск 
Ревда 
Серов
«Металлург»
В.-Салда 
Краснотурьинск 
Алапаевск

В воскресенье после возвра 
щения из Красноуральска но- 
вотрубники в два часа дня на 
своем корте встретятся с рев- 
динцами.

А. ПОНОМАРЕВ. 

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.

ш . 0 .
4 41:11 7

3 24:11 5
3 27:10 4
3 19:17 4

3 14:14 4
3 16:24 2
4 15:35 0
3 6:40 0

Первоуральская средняя 
школа №  32 ПРИГЛАШ А
ЕТ ВЫПУСКНИКОВ шко
лы на ТРАДИЦИОННЫЙ 
ВЕЧЕР - ВСТРЕЧУ. Вечер 
состоится в субботу, 9 фев
раля, в 7 часов вечера в 
здании школы (проспект 
Ильича, 6).

Д Л Я  Р А Б О Т Ы  В П Р О Ф И Л А К 
Т О Р И И  Н О В О Т РУ Б Н О Г О  З А В О 
Д А  Т Р Е Б У Ю Т С Я :  СЛЕСА
РИ, ЭЛЕКТРИКИ, ГРУЗЧИКИ, 
ДВОРНИКИ, ш в е й ц а р ы , г а р 
д е р о б щ и ц ы  И УБОРЩИЦЫ.

С П Р Е Д Л О Ж Е Н И Я М И  О Б Р А 
Щ А Т Ь С Я  В О ТД ЕЛ  К А Д Р О В  
ЗА В О Д А .

Первоуральскому управ
лению механизации треста 
«Уралтяжтрубстрой» требу
ются: СЛЕСАРИ по изго
товлению металлоконструк
ций, ТОКАРИ, ГАЗОРЕЗ
ЧИКИ.

Обращаться в отдел кад
ров управления механиза
ции.

Первоуральскому автохозяйст
ву СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ на по
стоянную  работу: ШОФЕРЫ I,
II, III классов, АВТОСЛЕСАРИ, 
АВТОЭЛЕКТРИКИ. РАЗНОРАБО
ЧИЕ.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГОДНЯ 

Широкоэкранный фильм 
«ПРИКЛЮЧЕНИЯ 

ГЕКЛЬБЕРРИ ФИННА»
Нач. 11, 1, 4, 6, 8 и 10 ч. в.

КЛУБ ИМ. ЛЕНИНА
9 ФЕВРАЛЯ 

Художественный фильм 
«НОЧЬ БЕЗ МИЛОСЕРДИЯ»

Начало: 7, 9 часов вечера.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ 
ДИНАСА
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«СРЕДИ ДОБРЫХ ЛЮДЕЙ»

Нач.: 1, 5, 7 и 9 час. веч.

Билимбаевскому заводу • 
термоизоляционных матери- < 
алов на временную работу 
ТРЕБУЕТСЯ НАЧАЛЬ
НИК ПЛАНОВОГО ОТДЕ. 
ЛА ЗАВОДА.

НАШ адрес и 
телефоны:

г. Первоуральск, С в е р д л о в 
ской области, улица 1 -я  Бере
говая, 1. ТЕЛЕФОНЫ: редактор  
• — 0 -6 4 , ответственный секре
тарь — 2-53 , экономический  
отдел — 1-06 , отдел писем,
информации — 2 -1 7 , бухгал
т е р  —  1-44 ,

г. Первоуральск, ул. Ленина, 75. Типография облполиграфиздата.


